
国歌斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：藤巻奈津子さん（財団留学生）
　　　　グエ・ティチェイ・クェンさん
 （米山奨学生）

第２１１４回例会報告議事録
日時　２１年７月７日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

米田出席委員長出席報告
出席率８５.７％

初年度初の例会です。会長挨拶は活動計画書を読まさして頂きます。
以下活動計画と同じ
一年間ご支援よろしくお願い申し上げます。

上村文明会長会長挨拶

先週より各クラブへ挨拶に廻ってます。
ガバナー補佐幹事共々一年間よろしくご支援下さい。
さて、質問です。１６４と１２８、両方の数字何だか解りますか？
１６４は丸田さんとの体重の和でメタボ克服とメタボ真っ最中です。
１２８は年齢です。
いよいよ中村ガバナー年度のスタートです。
　私の仕事の会計基準では、アメリカ発のグローバル基準があり
ます、ＣＬＰもアメリカの基準で、それを広めようとしているが、全

てに従わなくても地域に合った柔軟なものであれば良いと思います。
　例として、沼南クラブは、ＣＬＰを完全に取り入れていはいませんが、身の丈に合った導入
をしています。当クラブの関しても、我孫子の文化を取り入れた導入を考えたいと思います。

瀧日ガバナー補佐挨拶

　入会１８年目にして、初めて親睦委員長を努めさせて頂きます。
心新たにしてビシビシ楽しい企画を作りますので、是非ご参加ください。
宜しくお願いします。
今月のお誕生日をお祝いします。
７月１８日渋谷会員　７月７日志賀会員　７月３０日山本会員
山本会員は、転勤で新会員に交代しますが、新しい地に行っても、頑張ってください。

代表挨拶　渋谷会員
「７３歳になります。免許の更新に行ったところ、高齢者ということで、
講習を受けて来ました。駐車場の段差を乗り越えて建物に突っ込む事
故が最近増えているという事で、段差を超える実技講習も受けました。
７０歳以上の方は、講習が必要になりますので、気を付けてください。」

野田親睦委員長親睦委員会報告

誕生祝　渋谷会員 誕生祝　志賀会員 誕生祝　山本会員

会員企業のホームページをロータリークラブのホームページからのリンク
先として掲載させて頂きます。

お詫び　前回の新旧交代式の花束贈呈の説明文に誤りがございます。
ホームページ掲載分は修正しましたのでご了承下さい。

丸田広報・会報・雑誌委員長広報・会報・雑誌委員会報告

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

渋谷会員 誕生祝いありがとうございます。 １,０００円　

山本会員 誕生祝いありがとうございます。
転勤で退会します。大変お世話になりました。 １,０００円　

小池会員 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
野田会員 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
丸田会員 新年度スタート一年宜しくお願いします。 １,０００円　
鈴木会員 枝豆と写真頂き感謝 １,０００円　
志賀会員 ７月７日で６１才になりました。写真戴きました。 ２,０００円　
松本会員 新旧交代式欠席申し訳有りません。 １,０００円　
瀧日会員 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
宮本会員 これから宜しくお願いします。 １,０００円　
村越会員 酒井会員から写真を頂きました。 １,０００円　
上村会長 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
立野幹事 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
酒井会員 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　

当 日 計 １５,０００円　
今期累計 １５,０００円　

グエ・ティチェイ・クェンさんに米山奨学金を授与。



国歌斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：藤巻奈津子さん（財団留学生）
　　　　グエ・ティチェイ・クェンさん
 （米山奨学生）

第２１１４回例会報告議事録
日時　２１年７月７日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

米田出席委員長出席報告
出席率８５.７％

初年度初の例会です。会長挨拶は活動計画書を読まさして頂きます。
以下活動計画と同じ
一年間ご支援よろしくお願い申し上げます。

上村文明会長会長挨拶

先週より各クラブへ挨拶に廻ってます。
ガバナー補佐幹事共々一年間よろしくご支援下さい。
さて、質問です。１６４と１２８、両方の数字何だか解りますか？
１６４は丸田さんとの体重の和でメタボ克服とメタボ真っ最中です。
１２８は年齢です。
いよいよ中村ガバナー年度のスタートです。
　私の仕事の会計基準では、アメリカ発のグローバル基準があり
ます、ＣＬＰもアメリカの基準で、それを広めようとしているが、全

てに従わなくても地域に合った柔軟なものであれば良いと思います。
　例として、沼南クラブは、ＣＬＰを完全に取り入れていはいませんが、身の丈に合った導入
をしています。当クラブの関しても、我孫子の文化を取り入れた導入を考えたいと思います。

瀧日ガバナー補佐挨拶

　入会１８年目にして、初めて親睦委員長を努めさせて頂きます。
心新たにしてビシビシ楽しい企画を作りますので、是非ご参加ください。
宜しくお願いします。
今月のお誕生日をお祝いします。
７月１８日渋谷会員　７月７日志賀会員　７月３０日山本会員
山本会員は、転勤で新会員に交代しますが、新しい地に行っても、頑張ってください。

代表挨拶　渋谷会員
「７３歳になります。免許の更新に行ったところ、高齢者ということで、
講習を受けて来ました。駐車場の段差を乗り越えて建物に突っ込む事
故が最近増えているという事で、段差を超える実技講習も受けました。
７０歳以上の方は、講習が必要になりますので、気を付けてください。」

野田親睦委員長親睦委員会報告

誕生祝　渋谷会員 誕生祝　志賀会員 誕生祝　山本会員

会員企業のホームページをロータリークラブのホームページからのリンク
先として掲載させて頂きます。

お詫び　前回の新旧交代式の花束贈呈の説明文に誤りがございます。
ホームページ掲載分は修正しましたのでご了承下さい。

丸田広報・会報・雑誌委員長広報・会報・雑誌委員会報告

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

渋谷会員 誕生祝いありがとうございます。 １,０００円　

山本会員 誕生祝いありがとうございます。
転勤で退会します。大変お世話になりました。 １,０００円　

小池会員 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
野田会員 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
丸田会員 新年度スタート一年宜しくお願いします。 １,０００円　
鈴木会員 枝豆と写真頂き感謝 １,０００円　
志賀会員 ７月７日で６１才になりました。写真戴きました。 ２,０００円　
松本会員 新旧交代式欠席申し訳有りません。 １,０００円　
瀧日会員 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
宮本会員 これから宜しくお願いします。 １,０００円　
村越会員 酒井会員から写真を頂きました。 １,０００円　
上村会長 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
立野幹事 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　
酒井会員 星野さん枝豆ごちそうさまでした。 １,０００円　

当 日 計 １５,０００円　
今期累計 １５,０００円　

グエ・ティチェイ・クェンさんに米山奨学金を授与。
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***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

　１日の人事異動で出向になり、後任は小金井支店の宮本さんになります。
ロータリークラブでも後任という事でおねがいします。
１年半という短い期間でしたが、皆様ありがとうございました。

新会員　宮本さん
「昭和３８年生まれ４６歳になります。
小金井支店時代に松戸北ロータリークラブで２年程勉強しておりまして、引続
き、こちらで勉強していきたいと思っていますで、よろしくおねがいします。」

山本会員退会の挨拶

セミナーの案内が来ています。
　ロータリー財団の地区セミナー
　　日時…８月２日　場所京葉文化プラザ
　会員増強委員・職業奉仕委員合同セミナー
　　日時…８月１日
沼南ＲＣより会報が届いております。

立野幹事幹事報告

　０７年夏から０８年末にかけて、イギリスのスクールオブエコノミクスで修
士号を取得しました。国際親善奨学生として、２７９０地区から派遣して頂
きまして、ロンドンにいる間は、ご協力ありがとうございました。
　奨学生の義務として現地で１０回、卓話をしなければなりません、ロンド
ンには７０〜８０のクラブが有り、すべてのクラブに現地でお世話になった
ロータリアンの方が、卓話の依頼のメールを送信してくれました。
結果、１４回卓話をしました。勉強とロータリー活動で忙しかったんですが、
充実した日 を々過ごせました。

　イギリスの方は、日本の事をあまり知らないらしくて、日本や、千葉県、我孫子市の場所など、
基本的な事から、パソコンを使ってお話ししました。日本の写真を見せたら、日本の家などに興
味をもっているようでした。
　ロンドンでは、バーで卓話を行うのですが、会員が揃うまではビールなどを飲んでいて、時間
になると、奥の部屋で、食べながら始めます。写真もあるので、ご覧になってください。
　奨学生の中でも私は、現地の方との交流が多い方で、このような素晴らしい機会を与えて頂い
きありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。

藤巻奈津子さんより留学報告


